

Satgas Yonif 6 Marinir Borong Hasil Tani, Ekonomi Masyarakat Yahukimo Terangkat

Jurnalis Agung - PAPUA.GO.WEB.ID

Dec 28, 2024 - 18:14



YAHUKIMO- Satgas Batalyon Infanteri (Yonif) 6 Marinir kembali menunjukkan komitmennya dalam mendukung kesejahteraan masyarakat Papua. Melalui program *Borong Hasil Tani* (Rosita), prajurit Marinir memborong berbagai hasil pertanian masyarakat di Pasar Rakyat Kabupaten Yahukimo, Sabtu (28/12/2024).

Kegiatan ini menjadi bukti nyata dukungan TNI terhadap peningkatan ekonomi

masyarakat setempat, sekaligus menciptakan hubungan yang erat antara prajurit TNI dengan warga lokal.

Menggerakkan Ekonomi Lokal

Komandan Satgas Yonif 6 Marinir, Letkol Marinir Rismanto Manurung, S.M., M.Tr. Opsla., CTMP., menegaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari misi ganda TNI, yaitu menjaga keamanan sekaligus mendukung kesejahteraan masyarakat Papua.

“Selain menjaga stabilitas keamanan, kehadiran TNI, khususnya Marinir, juga bertujuan membantu meningkatkan taraf hidup masyarakat. Dengan memborong hasil tani, kami berharap dapat memberikan semangat kepada petani lokal sekaligus mempererat hubungan antara TNI dan warga,” ujar Letkol Marinir Rismanto.

Kebahagiaan Warga Tersampaikan

Pasar Rakyat di Kabupaten Yahukimo pagi itu dipenuhi suasana gembira. Para petani lokal mengungkapkan rasa syukur karena hasil pertanian mereka, mulai dari ubi, sayuran, hingga buah-buahan, diborong oleh Satgas Yonif 6 Marinir.

Seorang petani, Ibu Meliana Wenda, menyampaikan rasa terima kasihnya. *“Terima kasih kepada bapak-bapak Marinir yang telah membeli hasil kebun kami. Semoga kehadiran TNI selalu membawa berkah dan keamanan bagi kami.”*

Membangun Papua dari Hati

Kegiatan Rosita bukan hanya soal transaksi ekonomi, tetapi juga merupakan wujud nyata dari pendekatan humanis TNI kepada masyarakat Papua. Satgas Yonif 6 Marinir memastikan bahwa setiap langkah mereka di tanah Papua memberikan dampak positif, baik dari sisi keamanan maupun kesejahteraan.

“Kami ingin masyarakat merasa bahwa kehadiran kami adalah untuk mendukung mereka, bukan hanya sebagai penjaga keamanan tetapi juga mitra dalam membangun Papua yang lebih baik,” tambah Letkol Marinir Rismanto.

Harapan untuk Masa Depan

Dengan kegiatan seperti ini, Satgas Yonif 6 Marinir mengirimkan pesan kuat bahwa Papua bukan hanya wilayah penugasan, tetapi juga rumah yang harus dibangun bersama. Upaya kecil seperti memborong hasil tani masyarakat menjadi simbol harapan, bahwa sinergi antara TNI dan warga dapat membawa perubahan nyata bagi kehidupan masyarakat Papua.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho